

Imperial

CREOCARE

Creosote Treatment Log



- Helps reduce creosote buildup in chimneys and flues
- Supports chimney fire prevention
- Simple, hands-off maintenance

Cleaner Chimneys. Safer Fires. Add Imperial's CreoCare Creosote Treatment Log to your chimney maintenance today! Creosote is a highly flammable, tar-like byproduct of wood smoke that clings to chimney walls. Over time, this buildup can ignite devastating chimney fires or restrict airflow, making your fire burn less efficiently and cause smoke to spill back into your home. The use of CreoCare log helps reduce creosote buildup and facilitates chimney maintenance. The CreoCare log triggers a cleaning process that stays effective for the duration of your next few fires, simplifying your maintenance routine and helping you enjoy safer fires.

SKU#	DESCRIPTION	CTN QTY	UPC
BR0411	CreoCare Creosote Treatment Log	6	063467901174



40 INDUSTRIAL PARK ST.
RICHIBUCTO, NB E4W 4A4, CANADA
WWW.IMPERIALGROUP.CA



CREOCARE

Bûche de traitement contre la créosote



- Aide à réduire l'accumulation de créosote dans les cheminées et conduits
- Contribue à prévenir les feux de cheminée
- Entretien simple et sans effort

Cheminées plus propres. Feux plus sécuritaires. Ajoutez dès aujourd'hui le bûche de traitement de créosote CreoCare d'Imperial à l'entretien de votre cheminée! Le créosote est un sous-produit du bois très inflammable, semblable à du goudron, qui adhère aux parois de la cheminée. Avec le temps, cette accumulation peut provoquer des feux de cheminée dévastateurs ou restreindre le débit d'air, rendant votre feu moins efficace et causant le refoulement de fumée dans votre maison. L'utilisation de la bûche CreoCare aide à réduire l'accumulation de créosote et facilite l'entretien de votre cheminée. La bûche déclenche un processus de nettoyage qui reste efficace pendant vos prochains feux, simplifiant votre routine d'entretien et vous permettant de profiter de feux plus sécuritaires.

SKU#	DESCRIPTION	QTÉ BTE	UPC
BR0411	CreoCare Creosote Treatment Log	6	063467901174

